321	UTBM service communication	L'Est Républicain	23 Octobre 2013
		L'Aire urbaine	Enibe - école nationale d'ingénieurs de Belfort - Assi- du - réseau des anciens

Université Des élèves de la promotion 1963 de l'École nationale d'ingénieurs de Belfort se sont retrouvés samedi

De retour à l'UTBM

VINGT-ET-UN ANCIENS élèves de ce qui s'appelait alors l'Ecole nationale d'ingénieurs de Belfort (Enibe) se sont réunis samedi après-midi devant l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard, rue Thierry Mieg à Belfort. Ils étaient 47 à intégrer en 1963 la seconde promotion accueillie par cet établissement belfortain.

Très longtemps séparés par les aléas de la vie professionnelle et personnelle, ils se sont récemment retrouvés au sein de l'Association des ingénieurs du Nord Franche-Comté (Assidu-NFC) qui est présidée depuis l'année dernière par Stéphane Cremer.

Cette association regroupe aujourd'hui près de 12.000 adhérents et son objectif est de permettre à ses membres d'instaurer entre eux des contacts réguliers, d'où la mise en place de rencontres évocatrices de souvenirs sur les lieux de leurs études. Pour découvrir les actuels locaux de l'UTBM, qui n'ont plus beaucoup de ressemblance avec ceux de l'Enibe de 1963, les visiteurs ont été piloté par Christian Lagard, ancien directeur du département Ingénierie et management des systèmes industriels et membre du bureau de l'association des diplômés de l'UTBM, de l'Enibe, de l'Ipsé et de l'UTCS, autant se sigles qui ont portés successivement par la grande université belfortaine.

Echanges pédagogiques

Il est désormais prévu de multiplier ce type de rencontres entres anciens étudiants, qui sont toujours associées à une visite de la ville et à un repas gastrono-



■ Les anciens étudiants qui ont fréquenté l'Enibe entre 1963 et 1967 ont visité les locaux de l'UTBM.

mique dans un restaurant de la cité. Il est également envisagé par l'association Assidu de mettre en place des échanges pédagogiques entre les anciens étudiants et ceux qui fréquentent actuellement cet établissement. Ce projet doit encore être finalisé avec les équipes enseignantes afin d'en fixer le contenu.